
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Albakiller“ vom 21. Januar 2019, 20:17

Als Beispiel:

Mö wollte ja letztes Jahr partout den Vertrag nicht verlängern. Wir hatten mindestens ein halbes
Jahr Zeit einen Nachfolger zu suchen, waren in der Tabelle in Liga 2 weit oben und es hat nach
Aufstieg gerochen. Es wurde wieder ewig rumgedruckst und dann wurde mal wieder die interne
Lösung (Löwen ausgepackt).

Bis heute haben wir keinen Nachfolger für Mö gefunden und das kreide ich unserem Borni an.

Unser Kader ist gefühlt schwächer in Liga1 (bis auf den Holländer), als in der zweiten Liga.

Zumindest 3 Verstärkungen wären sicher drin gewesen, trotz prekärer Finanzlage. Wo ich mich
frage, was bei uns schief läuft im Verein.

Liegt es am Scouting, will Köllner keine neuen bzw erfahrenen Spieler usw.?

Fragen über Fragen...
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